



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Grundsatzentscheidung über einen neuen Einzelhandelsstandort im OT Zuchering
(Referentin: Frau Preßlein-Lehle)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	06.06.2013	Entscheidung

Antrag:

Der Stadtrat nimmt den Bericht und die städtebauliche Stellungnahme zu den beiden vorliegenden Anträgen zur Ausweisung jeweils eines neuen Einzelhandelsstandortes im Ortsteil Zuchering zur Kenntnis und entscheidet, welcher der beiden Standorte in einem Bauleitplanverfahren näher geprüft werden soll.

Beschluss:

Stadtrat vom 06.06.2013

Der Stadtrat erklärt sich damit einverstanden, dass mit keinem der beiden Standorte ins Verfahren gegangen werde. Es werde versucht den Innenstandort zu stärken und ggf. neue Standorte zu prüfen.